



インスピレーションになるう

高岡 **北**  
ロータリークラブ  
TAKAOKA-NORTH  
ROTARY CLUB



例会日・毎週月曜日 12:30～13:30	創立・1980年5月19日	会長 幸塚 栄三
例会場・ホテルニューオータニ高岡	認証・1980年6月12日	幹事 荻布 雅章
	国内創立順位・1489	会報委員長 藤川 正司

## 第1727回 例会 12月 10日(月)

### ◇点 鐘

### ◇ソング “奉仕の理想”

### ◇会長挨拶並びに報告

皆さんこんにちは。昨日少し雪が降りましたが、今日はきれいに解けてしまい、足元が快適でよかったです。

先日の理事会で決まったことですが、これからの行事の試算を行いましたところ、不足がありますので、次回の請求から1期1万円の徴収を行います。詳細はお問い合わせください。

今日は、健康経営についてお話します。企業は人なりという事で、人材にはなるべく健康でいてもらい、スムーズに仕事をこなしていってもらうために健康経営という言葉があります。読んで字の如しで、従業員が健康でいてもらうため、会社が投資することです。それを行う事によって、健康であれば生産性が上がり、いろいろなイメージアップも図れるということで、5年ほど前からそのような取り組みがされております。国も医療の方で大変助かるので、後押しがあります。健康経営は外国にもあり、ジョンソンアンドジョンソンという会社は、試算したところ一人当たり1ドルを投資するとリターンとして3ドルほど戻ってくると発表しています。なるべくなら、従業員が元気で一生懸命仕事をしてくれると、経営者も大変うれしいです。ところが小規模の会社では、例えば、健康のために24時間風呂を設置しても1～2人しか入らなかったり、休憩を取ってもらうために座敷を用意しても、現場に出ている人はいちいち帰ってくることはなかったりするので、業態によって違うのではないかと思います。

少しでも従業員が幸せでいてくれれば、我々経営者も幸せになれるので、皆さんもぜひ健康経営をご検討ください。

### ◇出席報告 出席者 28名 メイクアップ済 0名

名誉会員	会員数	本日の出席率	11/26例会 修正出席率
1名	40名	77.78 %	82.35 %

### ◇第3回RLI修了証を授与

八塚昌俊 会員、吉谷奈艶子 会員

### ◇ロータリー財団よりポールハリスフェローピンが届きました。

第4回ポールハリスフェロー 田辺千秋 会員

第3回ポールハリスフェロー 金田恒幸 会員

### ◇ニコニコBOX報告

新森慎之助君：在籍41年表彰をいただきありがとうございます。ありがとうございました。

勝山 功君：先週、結婚のお祝いを頂きましたお礼と、来週年末家族例会を欠席しますお詫び

八塚昌俊君：12月8日～9日に開催された次年度米山奨学生の選考会に参加し、無事に役目をこなす事ができました。大変優秀な学生や修士課程の方々に、選考には苦労しましたが良い勉強になりました。また、ついに雪が降りましたね、今年は雪が多いのかな？少し心配ですね。

唐澤英夫君：誕生日お祝いを頂いて

宮田義弘君：年次総会、よろしくお願ひします。

野尻信晴君：吉谷さんに幹事を頼んだら手を出したら駄目やと山辺さんに言われました。足を出されるかと心配です。

【今年度ニコBOX累計額 225,000円】

### ◇幹事報告

- 1) 次回12/17(月)例会は、年末家族例会です。18時30分よりホテルニューオータニ高岡にて開催いたします。ご確認ください。
- 2) 配布：①ガハナー月信NO.6  
②会報NO.18(テーブル毎)
- 3) 回覧：①12/17(月)年末家族例会出欠確認表  
②1/7(月)新年夜間例会の出欠確認表  
③2/3(日)富山第4分区都市連合会の出欠確認表

◇本日のプログラム (担当: 会長)

「年次総会」

会 長 (理事・役員)	宮田 義弘 君
会長ノミニー ( // )	野尻 信晴 君
副会長 ( // )	新原 俊夫 君
幹事 (役員)	魚住 晃一 君
会計 ( // )	水上 豊治 君
会場監督 ( // )	片岡 長司 君
理 事	上田 正宙 君
//	山辺 知代 君
//	藤井 均 君
//	中村 勝治 君
//	吉谷 奈艶子 君



(公財) ロータリー米山記念奨学会ニュース

★ハイライトよねやま 225号★

2018年12月13日発行

:: 今月のトピックス ::

- 秋の外国人叙勲で米山学友が受章
- 2019年の年賀状を学友がデザイン
- 寄付金速報 — 年内の送金はお早目に —
- 今年も盛り上がりました — 韓国米山学友会総会 —
- 台湾米山学友会総会 — 第8代理事長決まる —

<お知らせ>

☆申告用領収書は来年1月にお送りします

☆年末年始休業のお知らせ

《今月のピックアップ記事》

秋の外国人叙勲で米山学友が受章

11月3日、平成30年秋の外国人叙勲が発表され、元啓明大学校副総長・同日本学科名誉教授、元韓国日本協会会長の米山学友、呂博東(ヨパクドン)さん(韓国/1978-80/水戸RC)が、旭日中綬章を受章しました。

筑波大学修士課程在学時に米山奨学生となり、研究に勤しんだ呂さんは、博士号を取得して帰国。以降、従来の日本語・日本文学中心の日本研究を超え、歴史・文化、経済、社会など多分野から総合的に日本を捉える日本学を広め、学会を立ち上げて多くの日本研究者を育てたほか、韓日民間親善交流協会を設立するなど、韓国における日本研究の発展と対日理解の促進に多大な貢献を果たしました。

栄えある受章おめでとうございます!

【呂博東さんからの謝辞】

このたびの受章は、身に余る栄誉であり、今まで巡り合うことができた、たくさんの素晴らしい皆様方のご助力と恩恵の賜物と、感謝に耐えません。修士課程2年間勉学に励むことのできる奨学金を与えてくださったロータリー米山記念奨学会と水戸ロータリークラブの皆様ほか、ここに掲げ挙げることのできないほど多くの皆様方に多大なご恩を被りましたことを忘れることはできません。皆様方にこの栄誉をお返ししたいと思います。